## Der arme Müllerbursche und das Käthen.

rei Müllerburichen bienten einmal in einer Mühle, worin nur ein alter Müller lebte ohne Frau und Wie fie nun etliche Jahre bei ihm gedient hatten, fagte er zu ihnen: "Ich bin alt und will mich zur Rube feben. Bieht fort, und wer mir bas beste Pferd nach Saus bringt, bem will ich die Muhle geben." Der britte von ben Burichen war aber ber Kleinfnecht, ber ward von ben andern für albern gehalten, bem gonnten fie bie Mühle nicht; und er wollte fie hernach nicht einmal! Da gingen alle brei mitein= ander hinaus, und wie fie bor bas Dorf famen, fagten bie zwei zu bem albernen Hans: "Du fannft nur hier bleiben, bu friegft boch bein Lebtag feinen Gaul." Der Sans aber ging doch mit, und als es Nacht war, tamen fie an eine Soble, ba hinein legten fie fich schlafen. Die zwei klugen warteten, bis Sans eingeschlafen war, bann stiegen fie auf, machten fich fort, liegen bas Sanschen liegen und meinten's recht fein gemacht gu haben; ja, es wird euch doch nicht gut geben! Wie nun bie Sonne fam und Sans aufwachte, lag er in einer tiefen Sohle, er gudte fich überall um und rief: "Ach Gott! wo bin ich!" Da erhob er fich und frabbelte die Sohle hinauf, ging in ben